

WIR DANKEN HERZLICH

für die überwältigende Anteilnahme, die tröstenden Worte und die grosse Verbundenheit in der schweren Zeit des Abschieds von:

Werner Leuch

28. März 1941 bis 14. März 2021

Unser besonderer Dank geht an:

- die Menschen, die ihm Soforthilfe geleistet haben, dem First-Responder Team der Feuerwehr Wiesendangen und den Ärzten und Betreuern des Kantonsspitals Winterthur
- Pfarrer Michael Baumann für die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier sowie die musikalische Begleitung
- den Männerchor Wiesendangen für den letzten Fahnengruss

und ein grosses Dankeschön auch für all die vielen Spenden an wohltätige Institutionen sowie die wunderschönen Kränze und Blumen.

Wiesendangen, im April 2021

Die Trauerfamilie